

校長室 だより

令和2年 7月 1日 (水)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 7



共 育

待ちに待ったプール開き

6月26日(金)にプール開きを行いました。あいにくの天候でしたが、6年生・5年生が元気よくプールに入りました。5・6年生は、6月18日(木)にプール掃除をしてくださいました。隅々まで本当にきれいに掃除をしてくださいました。

これからは、プール水の遊離残留塩素濃度の管理やプール内及びプールサイドで児童の密集を避けること、使用した箇所のこまめな消毒を徹底して、プールでの学習を進め、体力向上を図っていきたいと考えています。

なお、プール期間につきましては、8月28日(金)までとし、夏休みの授業日を含め、体育の時間を中心にできるだけプールに入れるようにしたいと思います。(※今年度は、夏休み期間のプール開放は行いません。)



図書を寄贈していただきました

教育公務員弘済会さんより、教育振興及び地域社会の発展への貢献として、図書を寄贈していただきました。これを機会に、いろいろな種類の本を読んでほしいと思います。幅広い読書には、興味や知識の広がり、考える力(思考力)の向上、創造性の涵養など、さまざまな力を高める効果があります。さらに、どこが大切かを考えたり、わからない言葉を調べたりするなど、本の「読み方」も工夫するようになります。

保護者の皆さんへお願い

最近、防犯及び安全等に関して、気になることがありますので、今一度確認をお願いします。

- 校舎内に入るときは、防犯上、必ずインターホンで用件等を職員に伝え、入ってください。
- 駐車場は、公民館側を使用してください。(緊急な場合を除く。)学校側の駐車場は、スクールバスが通りますので危険です。
- 学習に不要な生き物を学校へ持ってくる児童がいます。学校では、飼育はできませんので、持たせないようお願いいたします。